

Herr Haß, Ortsteilbürgermeister Moskauer
Platz

Titel der Drucksache:

Fehlende Markierungen Ulan-Bator-Straße

Drucksache

0781/14

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	21.05.2014	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den letzten Wochen und Monaten mehren sich die Beschwerden über eine ungenügende Parkraumbeschilderung insbesondere im Bereich der Ulan-Bator-Straße.

Auf meine Nachfragen im zuständigen Tiefbau- und Verkehrsamt erhielt ich zur Antwort: "Für die Markierung von Parkplätzen und Parkstreifen wie u. a. in der Ulan-Bator-Straße stehen dem Tiefbau- und Verkehrsamt keine finanziellen Mittel zur Verfügung."

Diese Antwort nehme ich zum Anlass für meine Fragen an Sie:

1. Ist es richtig das für diese Art der Parkraummarkierung keinerlei Mittel bereit stehen und in welcher HH-Stelle muss dann im HH 2015 eine Mittelerhöhung berücksichtigt werden?
2. Wer ist verantwortlich, wenn nicht mehr zu erkennende Parkmarkierungen ein ordentliches Parken verhindern?

15.04.2014, gez. Haß

Datum, Unterschrift